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代替旅行などを実施しました
３年⽣は，中⽌となった修学旅⾏の代替旅⾏を10月29日(木)に実施しました。また，11月

19日(木)に，２年⽣は中⽌となった船中泊の代替旅⾏を，１年⽣は校外学習「⽔⼾探訪」を
実施しました。それぞれが，新型コロナウイルス感染症防⽌対策を十分に果たしながら，で
きることに精一杯取り組むことができました。
３年⽣ 「コロナ禍でできた修学旅⾏」 阿久津 紗良さん
春の予定だった京都への修学旅⾏は秋に延期されたが，新型コロナウイルスの感染は収ま

るどころか広がりをみせ，私たちの願いは叶いませんでした。このまま中⽌となることも覚
悟したが，五中の先⽣⽅はあきらめず，逆に⾃分たちで⾏き先を決め計画
をする機会を与えられ，私たちは日光・那須⽅面で楽しい一日を満喫して
くることができました。距離も時間も短かったが，今年の修学旅⾏は３年
⽣の思い出の⾏事となり，友達との絆を深めてくることができました。

２年⽣ 「学びを深めた代替旅⾏」 小松澤 清美さん
今回の船中泊代替旅⾏は，アトラクションを思いきり楽しむのはもちろん，

職業体験を通して，働くことについての学びを深めることができ，とても充実
したものとなりました。実際に働いてみて，マナーの⼤切さやお客様を笑顔に
できた時の喜びを感じました。楽しさの陰には，働く⼈の努⼒があることを知
り，日頃から感謝の気持ちを忘れずに⽣活していきたいと思いました。

１年⽣ 「校外学習を振り返って」 久賀谷 琉也さん
私は今回の校外学習を通して集団⾏動の難しさ・⼤事さを感じました。

なぜこれを感じたかというと，班で⾏動するには班員みんなのことを考え
なければならず，一⼈一⼈が役割を果たさないと，目的の事ができないか
らです。「やることの80％ができていれば良い」という⾔葉を聞いて，校
外学習が終わった後に，80％は意外に達成することが難しいなと思いまし
た。集団⾏動について学んだ経験をこれからに活かしていきたいと思います。

第１回学校運営協議会を開催しました
11月18日(⽔)13時30分〜，本校会議室において，第１回学校運営協議会を開催しました。

本来ならば年度始めに開催するところ，新型コロナウイルス感染症防⽌のため，やむを得ず
この時期での開催となりました。授業参観後，学校経営についての意⾒交換等で話題となっ
たことを紹介します。
・授業参観をして，感染症対策をしっかりされていることが分かりました。活動が制限され
ている中でも，⽣徒達はよくやっていて，楽しそうにしているのが印象的でした。

・⽣徒に対する校内アンケートの結果で，「先⽣は話や相談をしやすい」の値が⼤きく上昇
しています。学校や先⽣⽅が，環境づくりや⽣徒の話をよく聴くことに⼒を⼊れたりして
いるからでしょう。

・⽣徒に善悪の判断が身に付くには，家庭の役割も⼤きいと思います。
今後も，学校と家庭がよく連絡を取り合っていくと良いでしょう。

【学校運営協議会委員】
和田 康則さん，会田 賢治さん，安藏 秀彦さん，澤田 友宏さん
小森 朋⼦さん，北井 佳枝さん，周佐 智⼦さん



・文部科学省のホームページより抜粋

・水戸市は，主な役割について「ただし，教職員の採用や任用に関しては除く」となっています。


